

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



Río Negro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#749 / 21 de diciembre 2023



Río Negro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

A lo largo de mis 20 años ocupando diferentes cargos electivos pasé momentos duros, tristes y alegres; lo único que me acompañó siempre fue la FE, el afecto de la gente y la tranquilidad de haber dado, con aciertos y errores, TODO por una mejor calidad de vida de los ciudadanos de nuestro departamento, en especial los más vulnerables.

Les deseo de corazón que tengan una muy Feliz Navidad y un excelente 2024

¡Felicidades!

Dr. Omar Lafuf Hebeich
Intendente



Fray Bentos

El Ministerio de Transporte y Obras Públicas firmó convenios sociales en Fray Bentos



El Intendente, Dr. Omar Lafluf, fue invitado especialmente a participar de ambos actos.

Estas instancias fueron encabezadas por el subsecretario de Transporte y Obras Públicas, Juan José Olaizola, quien representó a la secretaría de Estado en la firma de un convenio con el Club Social y Deportivo Anastasia, para instalar el piso flotante deportivo, reformar las tribunas de la cancha y mejorar así su accesibilidad. La cartera aportó 2 millones de pesos y, como contraprestación, la institución prestará sus instalaciones a las escuelas N° 1 y N° 27, hasta 2027, y al jardín de infantes N° 64, hasta 2032.

Además, se suscribió un acuerdo con el Club Nacional de Basketball, mediante el cual, el MTOP otorgará 2 millones de pesos para reparar su gimnasio principal, construir un baño inclusivo y realizar el cerramiento lateral del gimnasio de alternativa. El club brindará el uso de sus instalaciones para práctica de básquetbol y fútbol en sillas de ruedas, cinco becas para la escuela de patín y 10 en básquetbol para alumnos de la escuela N° 66, los liceos N° 1 y N° 2 y la UTU de Fray Bentos.



Fray Bentos

Primer encuentro con las familias postulantes del programa Avanzar



La instancia se cumplió en la sala de Antel, en la Terminal de Ómnibus.

El Intendente, Dr. Omar Lafluf, acompañó esta reunión, donde la Directora General de Vivienda, Arq. Alejandra Vila y la Directora de Políticas Sociales, Patricia Amarillo, explicaron las características del proyecto y de las etapas que se han cumplido hasta ahora.

Actualmente, las 16 familias participantes, están iniciando el trabajo que les corresponde, interviniendo en los espacios exteriores de cada solución habitacional, espacios públicos y en el plan de arbolado; no así en la obra, la cual la ejecuta una empresa contratada.

Esto es parte del programa de realojos (2ª parte) que propone el MVOT, el terreno donde se edifican las casas, se encuentra en la zona de la policlínica Las Canteras.

Se espera que las viviendas, queden prontas para marzo de 2024.



Fray Bentos

Primera capacitación presencial en el marco de la implantación del sistema E-Notificaciones



La misma estuvo a cargo de funcionarios de la empresa Crowe, Stavros Moyal y Asociados, quienes brindan este servicio para la Agencia de Gobierno Electrónico y Sociedad de la Información y del Conocimiento (AGESIC).

Personal de Mesa de Entrada, Unidad Notarial, así como de Mesa de Ayuda de la Intendencia de Río Negro, conocieron las funcionalidades básicas del sistema y observaron su funcionamiento.

El sistema E-Notificaciones, es una herramienta digital que permite realizar y recibir, tanto comunicaciones como notificaciones administrativas, a través de soportes digitales, sin necesidad de traslados y disponible las 24 horas del día, con las más altas garantías jurídicas para las partes.

Además, permite reducir costos operativos y logísticos para la Intendencia de Río Negro, ofreciendo una mayor comodidad para los contribuyentes.

Orden de Servicio – Feriado 25 de diciembre 2023 y 1º de enero 2024.



Se comunica a todas las dependencias municipales que con motivo del feriado 25 de diciembre de 2023 y 1º de enero de 2024 trabajarán los funcionarios afectados a los siguientes servicios:

- Inspectores de Tránsito
- Planta Potabilizadora Las Cañas
- Mantenimiento Las Cañas
- Serenos
- Necrópolis
- Tenencia responsable (Refugio)
- Barrido
- Personal Choferes dependiente de Secretaria DGO
- Turismo:
 1. Centro de visitantes Barrio Anglo
 2. Estación Fluvial de Nuevo Berlín
 3. Galpón de Piedra de San Javier
 4. Personal Balneario Las cañas, Puerto Viejo, el Sauzal y Paso de Las Piedras
 5. Centro de información Turístico.

Terminal de Ómnibus de Fray Bentos permanecerá cerrada desde el día 24/12/2023 desde la hora 22:30 hasta el día 25/12/2023 hora 19:00 y del día 31/12/2023 a la hora 22:30 hasta el 01/01/2024 hora 19:00.

Terminal de Ómnibus de Young permanecerá abierta.

Los funcionarios de Recolección de Residuos, trabajaran los días 24 y 31 de diciembre de 2023 en los horarios habituales, con el personal designado por la Dirección de Ambiente, Higiene y Bromatología.

Se solicita que a los efectos de minimizar la generación de horas extras, estos servicios sean cubiertos en lo posible con personal contratado.

La organización de los turnos queda a cargo de los encargados de cada área.

Young

El Director de Deporte se reunió con los directivos de la Asociación del Fútbol de Young



Amaro Nadal recibió planteos de las autoridades de AFY, ante el inminente inicio del Campeonato del Litoral.

Las inquietudes pasan por acondicionar el escenario deportivo en diferentes aspectos, procurando recibir, de la mejor manera, a las delegaciones visitantes.

Existen dos problemas, uno de ellos tiene que ver con la iluminación, hay focos que ya no funcionan y deben ser cambiados; se pedirá presupuesto para tratar de solucionar ese tema a la brevedad. El otro inconveniente pasa por la necesidad de pintar el sector de tribunas.

La Intendencia de Río Negro, dentro de sus posibilidades, brindará el apoyo solicitado.

Young

Avanzan las mejoras en el parque “Ciudad de Young”



Operarios de la Dirección General de Obras, terminaron de colocar las aberturas en la futura cafetería.

Además, se procede con la instalación eléctrica y del cielorraso; también está finalizando la construcción del depósito, restando únicamente la rampa en el lugar donde se guardarán los equipos.

Paralelamente, continúa la reforma de los gabinetes higiénicos, mientras culminan los trabajos en pisos, paredes, cielorraso, sanitaria y placas de fibrocemento en el exterior; posteriormente, se ubicarán las paredes divisorias.

Young

Rampas accesibles en la zona de Plaza Castromán



La mayoría de los trabajos están por concluir.

Finalizó la construcción de una vereda de 100 metros por calle 12 de Octubre y Varela, además de las mencionadas rampas de accesibilidad.

Actualmente, continúan las tareas en calle Asencio y Minas, culminando de esta forma, las intervenciones proyectadas.

Nuevo Berlín

Se coordinan acciones por los festejos de las tradicionales fiestas



También en Nuevo Berlín, se desarrolló una reunión para articular, interinstitucionalmente, los operativos que sean necesarios.

El encuentro fue en el nuevo edificio del Municipio, donde se determinó que las celebraciones, se realizarán desde las cero horas, hasta las 6 de la mañana; posteriormente, los funcionarios municipales, procederán con las limpiezas correspondientes

Se delimitará la zona comprendida desde la Estación Fluvial hasta Club Pescadores, teniendo acceso solo los vehículos autorizados a pasar música, se harán controles de tránsito, con apoyo de la policía y prefectura.

En la mesa participaron, el Director de Tránsito, Nazario Pomí; el Director de Higiene, Dr. Pablo Franco; el Alcalde, Hernán Godoy; el encargado de la Seccional 4ª de Policía, comisario Lucas García y el marinerero, Nahuel Castro, en representación de la Prefectura.